

•17 de abril: Jueves Santo, Procesión del Silencio

Tal y como ordenan nuestras reglas, en la noche del **17 de abril, Jueves Santo**, saldrá la Hermandad formada en cofradía portando a sus Sagrados Titulares, el **Santísimo Cristo Crucificado y María Santísima de la Esperanza**, por las calles de la ciudad en procesión penitencial. El recorrido de la procesión, que se iniciará a las **23h00**, será: Iglesia, Maestro Don Joaquín, Carlos Tortosa, Saturnino Cerdá, Moreras, Parque de la Alameda, Lope de Vega, Astrónomo Pérez Verdú y Mayor finalizando de nuevo en la parroquia.

•18 de abril: Viernes Santo, Procesión del Santo Entierro

En la tarde del **18 de abril, Viernes Santo**, a las 19h30, saldrá la Hermandad formada en cofradía portando a sus Sagrados Titulares, el **Santísimo Cristo Crucificado y María Santísima de la Esperanza**, por las calles de la ciudad en procesión penitencial, acompañando al **Santo Sepulcro**, titular de la Cofradía del Santo Sepulcro y Jesús Cautivo. Así mismo, la Hermandad estará representada por nuestro estandarte en el Santo Entierro del Señor, que se celebrará una vez finalizada la procesión.

Para participar en los cultos

Puedes participar en alguno de los cultos uniéndote al grupo de lectores, para:

- Leer alguna de las lecturas que a lo largo de las funciones se producen.
- Participando en el Ofertorio, portando alguna de las ofrendas que la Hermandad disponga. En este sentido, cualquiera que así lo desee, puede realizar el mismo día de la Función, en la iglesia, un donativo tanto monetario como alimenticio (alimentos no perecederos) que será destinado íntegramente a Cáritas.
- Leer alguna de las estaciones del Vía Crucis del día 4 de abril.

Si estás interesado en formar parte de este grupo, contacta con Carlos Navarro (636698454) cuanto antes. Aquellos que decidan participar activamente en cualquier eucaristía, deben presentarse en la Sacristía de la Iglesia media hora antes del inicio del culto, portando la medalla de la hermandad.

Para participar en las procesiones

La Hermandad dispone los siguientes **horarios para retirar los cirios** presentando el vale que se adjunta:

- 7 al 10 de abril: 20h a 22h
- 11 de abril: 18h30 a 21h
- 12 de abril: 11h a 13h



**HERMANDAD DEL
SANTÍSIMO CRISTO CRUCIFICADO Y
MARÍA SANTÍSIMA DE LA ESPERANZA**
C/ Segura, 48.
Monóvar (Alicante)
www.hermandadeldelcristo.com

LA HERMANDAD DEL
**SANTÍSIMO CRISTO CRUCIFICADO Y
MARÍA SANTÍSIMA DE LA ESPERANZA**
DE LA PARROQUIA DE SAN JUAN BAUTISTA
DE MONÓVAR, CONSAGRA

**SOLEMNE
QUINARIO**

EN HONOR DE SU SAGRADO TITULAR, EL

**SANTÍSIMO
CRISTO
CRUCIFICADO**

LOS DÍAS 10, 11, 12, 13 Y 14
DE MARZO, A LAS 19H30.

EL SÁBADO 15, A LAS 19H30,
**SANTA Y SOLEMNE
FUNCIÓN PRINCIPAL
DE INSTITUTO**

CON SOLEMNE PROTESTACIÓN DE FE
E IMPOSICIÓN DE MEDALLAS
A LOS NUEVOS HERMANOS

SPES
NOSTRA

CHRISTUM
CRUCIFIXUM

VIENE UN NOMBRE Y ES CRISTO



Hermandad de EL CRISTO

Boletín informativo Cuaresma 2014

• Carta del Hermano Mayor

Un año más, nos vamos acercando a la Semana Santa con la ilusión y el nerviosismo que todos los cofrades acostumbramos a tener en Cuaresma. La Cuaresma no puede ser vivida sólo como un prelude compuesto de ensayos, cuentas atrás y determinados “sacrificios”. A lo largo de estos cuarenta días, hemos de **reflexionar** sobre el significado de la muerte de Cristo y del sufrimiento de María al ver a su hijo crucificado, que no es otro que el de la **Resurrección** y el de la **Esperanza**.

Este mensaje redentor de Jesús se hace presente en la eucaristía. Por ello, el **culto** y el acercamiento a Dios y a la Virgen a través de nuestros Sagrados Titulares, **el Cristo y la Esperanza**, es uno de nuestros pilares fundamentales. Por este motivo seguimos **potenciando nuestros cultos**, manteniendo los existentes e incluso ampliándolos, como ocurrirá este año con el **Quinario** dedicado a El Cristo.

Otro puntal básico para la hermandad es el de la **caridad**. Para Jesús, la caridad era una forma de amor hacia el prójimo, y no una manera de limpiar nuestras conciencias. Hemos de ser generosos con los demás, en lo emocional y en lo material, para conseguir limar **las injusticias y las desigualdades** que soporta nuestra sociedad. Es por esto que defendemos y alabamos la labor de **Cáritas**, y colaboramos con ellos con nuestras campañas solidarias. A este respecto, uno de nuestros mayores **éxitos** del año pasado fue la campaña **“Ensayo solidario”**, que este año repetiremos con vuestra ayuda.

Por otro lado, no puedo olvidarme de las **novedades** que está llevando a cabo la hermandad. En primer lugar, el pasado diciembre se aprobaron por la asamblea general las **nuevas reglas y reglamentos**, que están a la espera de ser aprobadas por la autoridad eclesiástica. Además, estamos trabajando en los actos de celebración de **nuestro 75º aniversario**, que cumpliremos en 2015, y cuyo programa conmemorativo comenzará en octubre de 2014. A lo que podemos sumar, por ejemplo, la **peregrinación** que hemos realizado a Sevilla por el Año Jubilar Macareno; o el sometimiento a votación en la próxima asamblea general de la intervención de restauración de nuestro titular, el Cristo.

Por último, quiero transmitir las palabras que nuestro **Sr. Obispo, D. Jesús Murgui**, nos dirigió a todas las cofradías de este arciprestazgo en la reunión celebrada en enero. D. Jesús nos recordó la importancia que tenemos las hermandades, puesto que gracias a nosotros muchas personas tienen la **oportunidad de acercarse a Jesús**; y al mismo tiempo, nos advirtió del peligro que tiene el **excesivo lucimiento y competencia** entre cofrades, ya que lo que hemos de enseñar al pueblo, con total **elegancia, solemnidad y sin estridencias**, es que Dios es sólo **paz y amor**.

Feliz Cuaresma.

Enrique Marhuenda
Hermano Mayor

AGENDA

• Importante: Intervención de restauración sobre El Cristo

El paso del tiempo y las circunstancias que ha sufrido, han hecho que **El Cristo** no esté hoy tal y como salió del taller de su autor, José M^a Alarcón Pina, en 1940. Hoy en día, El Cristo **no sufre daños estructurales** que hagan peligrar su integridad. No obstante, presenta una densa capa de **suciedad** que oscurece la policromía; sufre **magulladuras** que hacen que quede a la vista el estuco; tiene **grietas superficiales** que es necesario reparar; y **repintes** que tienen que eliminarse. Con ello, si bien el estado de conservación de la obra **no es negativo**, su presentación es **deficiente** y precisa de una **restauración**.

Desde la Junta de Gobierno llevamos años tratando de acometer una intervención que devuelva la imagen de nuestro Sagrado Titular a un **óptimo estado de conservación**. Después de solicitar diferentes presupuestos, creemos que **es el momento** de acometer esta actuación. Esto, junto a los plazos y el alcance de la intervención, será debidamente expuesto y consultado a todos los hermanos en la próxima **Asamblea General Ordinaria** del 8 de marzo.

• 10, 11, 12, 13 y 14 de marzo: Quinario en honor de El Cristo

La Hermandad celebrará, en las tardes del **lunes 10, martes 11, miércoles 12, jueves 13 y viernes 14** de marzo, a las **19h30** en la **Iglesia Arciprestal de San Juan Bautista, Solemne Quinario** en honor de Nuestro Sagrado Titular, **el Santísimo Cristo Crucificado**.

Un Quinario es un espacio de CINCO DÍAS dedicados al culto, generalmente de imágenes de Jesucristo; es por ello que sustituimos el Triduo en honor al Cristo por un Quinario.

Os recordamos la importancia que tienen los cultos en honor de nuestros Titulares, pues suponen la celebración de su presencia y existencia en nuestra hermandad.

• 15 de marzo: Función Principal de Instituto

Al finalizar el quinario en honor de Nuestro Titular, el Santísimo Cristo Crucificado, la Hermandad celebrará el **15 de marzo**, a las **19h30** en la **Iglesia de San Juan Bautista**, su **Santa y Solemne Función Principal de Instituto**, el culto **más importante** de cuantos celebramos.

Quando hablamos de **“función”**, nos referimos a la Eucaristía que celebramos tal día. **“Principal”** hace referencia a la importancia de ésta sobre el resto que celebramos, pues es la Función en la que la Hermandad se reafirma como tal y como Institución -**“Instituto”**.

En esta función se desarrollan dos momentos de especial importancia: la Protestación pública de fe, y la imposición de medallas a los nuevos hermanos.

• 4 de abril: Vía Crucis por la paz y besapiés

La Hermandad celebrará el próximo **viernes 4 de abril**, a las **22h30** desde la **Iglesia de San Juan Bautista**, su **Tradicional Vía Crucis por la Paz** con la imagen del **Santísimo Cristo Crucificado**. El Señor sale a la calle para que todos sus devotos, sean hermanos o no, puedan acercarse y llevarle, en especial mujeres y niños. Al finalizar el Vía Crucis, el Santísimo Cristo Crucificado será expuesto en **besapiés**, acto que se da únicamente en este día del año.

Por la importancia de todo ello, rogamos la asistencia de todos nuestros hermanos.